
         
 
   
An den  
Vorsitzenden des Digitalisierungsausschusses 
Herrn Bernd Vollmer 
im Hause 
 
Thema: W-Lan-Ausstattung in Obdachlosenunterkünften der Stadt Bielefeld verbessern 
 
Sehr geehrter Herr Vollmer,  
 
zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 30.09.2021 stellen wir folgenden Antrag: 
 
Die Stadt Bielefeld stattet die städtischen Notunterkünfte für Wohnungslose zeitnah mit 
für die Nutzer*innen kostenlosem W-Lan aus.  
 
Begründung: 
 
Leider sind auch in Bielefeld Menschen von Wohnungslosigkeit betroffen. Die Wohnungs-
notfallhilfe der Stadt bietet zahlreiche Angebote um angemessen auf die Bedürfnisse der 
Betroffenen zu reagieren.  
 
Der digitale Wandel hat in den vergangenen Jahren dazu geführt, dass sich die Wohnungs-
suche verändert hat. Die meisten Wohnungsinserate sind online zu finden und auch die ers-
te Kontaktaufnahme erfolgt in der Regel über digitale Kommunikation. Aktuell verfügen 
nicht alle städtischen Obdachlosenunterkünfte über eine passende W-Lan-Ausstattung. Dies 
sollte zeitnah verbessert werden. Der Zugang zum Internet ist mittlerweile ein zentraler Be-
standteil von gesellschaftlicher Teilhabe und sollte somit auch in städtischen Notunterkünf-
ten für wohnungslose Menschen zur Verfügung gestellt werden.   
 
 
gez.  
Ayla Avvuran  Robert Grafe    Bernd Vollmer 
SPD-Fraktion  Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Fraktion Die Linke 
 
 
Bielefeld, den 21.09.2021 
 
 
 
 


